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生徒の声を取材！ -生徒会広報委員会-

今回は、佐高に入学して１ヶ月の１年生を対象に、インタビューを行いました。

♦佐土原高校を選んだ理由は？
１Ｂの中島君は、「専門的な資格が取れるから」と答えてくれました。

（３Ｂ・岡村、山下）
また、１Ｅの濱さんは、「自分が目指す職業に就くためにいいと思ったからで

す。」と、同じく１Ｅの本田さんは、「テニスのインターハイに出たいから」と
話してくれました。（３Ｂ・甲斐）

♦今、楽しんでいること（楽しみなこと）は？
１Ｃの黒木君・池野君は「クラスの友達との会話」「部活動の体験」と話して

くれました。（３Ｃ・橋口、宮地）
この質問には、部活のこと、お弁当のことに関する答えが特に多かったです。

♦不安なことはありますか？
１Ｅの濱さんは、「勉強についていけるか」、同じく１Ｅの本田さんは、「専

門が難しくて資格が取れるかと、レポートが終わるか」と答えてくれました。
（３Ｂ・甲斐）
１Ｄの長原君は、「中間テストでいい点数が取れるか･･････」と話してくれま

した。（３D齋藤・武田）
この質問には、勉強のことについて答えてくれた人がとても多かったです。
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５月２７日（土）より開催される宮崎県高校総合体育大会と６月１０
日（土）にものづくりコンテスト宮崎県大会に出場する生徒の壮行式が
５月１９日（金）に行われました。男子バスケ部主将蛯原君の選手宣誓
に始まり、各運動部・生産部のキャプテンが抱負を語ってくれました。
３年生の多くは高校生活最後の大きな大会となるので、悔いの残らない
よう戦いきってほしいと思います。各部活動の活躍に期待しています。

高校総体壮行式
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